

Kendaraan Dan Surat Kelengkapan Anggota TNI Diperiksa Surat dan Kelengkapan Fisik Oleh Denpom

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Mar 13, 2023 - 10:12



SALATIGA- Kendaraan anggota Kodim 0714/Salatiga diperiksa Polisi Militer dalam operasi Gaktib (Penegakan Ketertiban) yang digelar oleh Denpom IV/3 Salatiga, Senin(13/03)

Kegiatan Operasi Gaktib Polisi Militer ini dilakukan di halaman Makodim

0714/Salatiga, setelah anggota TNI Kodim Salatiga mengikuti apel pagi. Pemeriksaan meliputi 141 SPM baik dinas maupun pribadi.

Pasi Intel Kodim 0714/Salatiga Kapten Inf Rahmad mengatakan, apel dan pemeriksaan kendaraan diselenggarakan dalam pelaksanaan fungsi pengamanan di bidang materiil dengan menghadirkan seluruh kendaraan, baik dinas maupun non dinas atau pribadi yang dipegang oleh anggota Kodim 0714/Salatiga.



"Operasi Gaktib rutin ini bersifat pemeriksaan, bukan bersifat penindakan, hanya pengecekan kondisi kendaraan, apakah layak pakai dan memenuhi syarat jalan beserta surat kelengkapannya, yaitu SIM, STNK, dan KTA" Ujarnya.

Sementara Wadandenpom IV/3 Sltg Mayor Cpm Sarjono SH.M.H yang memimpin operasi pemeriksaan menyampaikan, pemeriksaan dilakukan secara menyeluruh meliputi kelengkapan surat kendaraan dinas maupun pribadi tiap anggota, di antaranya surat kelengkapan mengemudi (SIM) umum maupun SIM TNI, Kartu Tanda Anggota (KTA) TNI, kelengkapan kendaraan seperti, lampu, kaca Spion bahkan sampai kondisi kebersihan dan kelaikan kendaraan.

Ditegaskannya, pemeriksaan ini sebagai salah satu cara untuk memastikan kendaraan dinas yang akan digunakan dalam mendukung operasional tugas sehari-hari selalu dalam kondisi terbaik dan siap digunakan kapan saja.

Operasi Gaktib ini dengan sasaran seluruh kendaraan Dinas dan perorangan milik Satuan dan pribadi seluruh anggota Kodim 0714/Salatiga. "Dengan tujuan untuk cerminan kedisiplinan pribadi bagi prajurit, dan mencegah pelanggaran prajurit saat berlalulintas di jalan raya".ungkap Mayor Cpm Sarjono.SH,MH.

Editor:Yudha27